
Ata no 30 de2022

Aos quinze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos , segunda-feira,

reuniiam-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores: Neto Viana - PT, Adilson

Seixas - PDT, - MDB, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) - PTB, Nenê Brito - PDT. Rs:nân Delabary - PP

e Juliano ConÍisco - PP, Eva Teixeira Mesa Prates - ausência justificada, sob a ['tesidcn"" .lo Vereador Guto

Bittencourt - PP, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Organica i:, l{egimento Interno,

declarou aberta a presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente colocou em apreciação e votação a Ata 29 de 2022,

apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura

das matérias do Expediente: ofu'ICIO No 27112022 RESPOSTAS AS MATERIAS APROVADAS NA
SESSÃO ORDINARIA NO DIA 11 DE JULHO DO CORRENTE ANO. AUTORIA PODER

EXECUTTVO; OFTCIO N" 284t2022 RESPOSTAS AS MATERIAS APROVADAS NA SESSÃO

ORDINARIA NO DIA 18 DE JULHO DO CORRENTE ANO. AUTORIA PODER EXECUTIVO;
MOÇÃO 07 t2O22 CONGRATULAÇÕES A SENHORA SANDRA MÔNEGO. AUTORIA VEREADOR
RENAN DELABARy - pp; MOÇÃO O8t2O22 APOIO AOS ASSEGURADOS DO IPE/SAUDE.
AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; REQUERIMENTO 1312022 QUE O EXECUTIVO
MUNICIPAL INTERCEDA JUNTO AO DAER PARA COLOCAÇÃO PP BUEIROS NA ERS-357,
ENTRE A FAZENDA PORTO ALEGRE E A FAZENDA MARCO 11 AUTORTA VEREADOR
ADTLSON SETXAS - PDT; TNDICAÇÃO No 6212022 QUE SEJA REA i.IZA L,i ; TISTUDO PARA
COLOCAÇÃO OE BUEIROS NA ESTRADA DA MEIA LUA, MAIS ESPECII;ICAMENTE NOS
PONTOS ONDE UÁ ACUUULO DE AGUA, CONFORME AS FOTOS EM ANEXO. AUTORIA
VEREADOR ADILSON SETXAS - PDT; TNDICAÇÃO No 63t2022 QUE SEJA ESTUDADA A
POSSIBILIDADE DE CzuAÇÃO OP CARGO DE AGENTE AUXILIAR ADMINSTRATIVO PARA o
CENTRO DE ZOONOSE E BEM-ESTAR ANIMAL. AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS
PDT; INDICAÇÃO N. 6412022 QUE SEJA SOLICITADo Ao INSPETOR DA RECEITA FEDERAL,
SENHOR GLAPUCIO ABREU, A DOAÇÃO OP UM CAMINHÃO CAVALO MECÃNICo SIMPLES
OU TRUCADO PARA ACOPLAR A PRANCHA EXISTENTE E REALIZAR O TRANSPORTE DE
MÁQUTNAS E EQUIPAMENToS Do MLINICÍPIO, DO MESMO MODO EM QUE FOI DOADA AVAN SPRINTER. AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; INDICAÇÃO N" 65/2022 QUESEJA REALIZADO ESTUDO PARA IMPLANTA ÇÃo DE REDE DE ESGOTO NA RUA ADÃOTEIXEIRA DA SILVEIRA, A PARTIR DA ESQUINA DA RUA BARÃO DO RIO RRANCO ATE AESQUINA DA RUA SANTO ANTÔNIO VEREADOR NENÊ BRITO Pü PEDIDO DEINFORMAçÕEs N" t6g/2022 QUE SEJA INFORMADO SE FOI REALIZADO LEVANTAMENTO EESTUDO PARA CONSTRUÇÃO DE UM TREVO NA RUA CEL. GALVÃO, MAISESPECIFICAMENTE NA LOCALIDADE DO CERRITO COM ACESSO A ESTRADA 1 1LAVRAS/CAÇAPAVA. VEREADOR NENÊ BRITO PDT; PEDIDO DE INFORMA ÇÕES No170/2022 QUE SEJA TNFORMADA A CAPACIDADE/LITROS DE ÁCUATO IA SERÃO FILTRADOSPELA ESTAÇÃO DE TRATAMENTO ETA ASSIM QUE ESTIVER EM PLENOFTINCIONAMENTO. AUTORIA VEREADOR JULIANO CONFISCO PP PEDIDO DEINFORMAçÕES N t71t2022 QUE SEJA TNFORMADO SE UÁ pnrvrsÃo pARA EXTENSÃO DEREPE E COLOCAÇÃO

PROXIMO AO GINÁSIO
SUPORTES COM LÂUPEOAS NA RUA ALEXANDRE SILVEIRA,

DE
ML]NICIPAL FERNANDO PELLIZZER TEIXEIRA. AUTOzuAVEREADORADILSON SEIXA S. PDT; PEDIDO DE INFORMA ÇÕES N" 172/2022 euE SEJA INFORMADO SEHÁ PREVISÃo PARA AQUISIÇÃO DE UM APARELHO DE ARCONIII i í}NADO PARA

l1

INSTALAÇÃO NA
SAUDE.VEREADOR

SALA ONDE SÃO REALIZADOS OS ATENDIMI:NTOS DO IPEADILSON SEIXAS . PDT; PEDIDO DE INFORMA çÃo N" t73t2022 QUESEJA INFORMADO POR QUAIS MOTIVOS FOI CONS TATADO QUE NÃO HÁ NECE SSIDADE DECONSTRUÇÃO DE UM SANITARIO NA SALA ONDE SÃO REALIZADOS OS ATENDIMENTOSDO IPE SAUDE. VEREADOR ADILSON SEIXAS- PDT; pEDIDO DE PROVIDÊNCIAS N" tt3/2022QUE SEJA PROVIDENCIADA COM A MAIOR BREVIDADE POSSIVEL UMA VISTORIA PELOSETOR DE ENGENHARIA AO PÁTTO ENTRE AS RESIDÊNCIAS 78 E 81, SITUADAS A RUA

"W"OSVALDO ARANHA, ONDE O o E, POSTEzuORMENTE SEJA



REALIZADA OBRA NECESSARIA PELA SECRETÁRIA MUNICIPAL DE OBRA. AUTORIA
VEREADOR CLEMAR BTAGGT CARECA - PTB; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS N" 114/2022 QUE
SEJA PROVIDENCIADO REPARO NO CALÇAMENTO, BEM COMO A LIMPEZA DAS LATERAIS
DA RUA OSVALDO ARANHA, CONFORME FOTO ANEXA. VEREADOR CLEMAR BIAGGI
CARECA - PTB; PEDTDO DE PROVTDÊNCTAS No 11 512022 QUE SEJA PROVIDENCIADO REPARO
NO CALÇAMENTO EM FRENTE A RESIDÊNCIA DE NUMERO 96 N.i\ RUA. I],ARÃO OO RtO
BRANCO. AUTORIA VEREADOR CLEMAR BIAGGI CARECA P1.I3; PEDIDO DE
PROVIDÊNCIAS N" 116/2022 QUE SEJAM ADOTAS PROVIDÊNCIAS CABÍVEIS, o MAIS BREVE
POSSÍVEL VISANDO SOLUCIONAR O PROBLEMA QUE CAUSOU O DESMORONAMENTO DA
CABECEIRA DA PONTE DENMINADA "SANGA DA MATILDE'' _ ESTRADA SÃO DOMINGOS
VEREADOR GUTO BITTENCOURT - PP; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS N" 11712022 QUE SEJA
PROVIDENCIADO PROJETO PARA EXTENSÃO DE REDE BAIXA PARA AS RESIDÊNCIES
LOCALIZADAS NA RUA JOÃO zuCARDO DE SOUZA. AUTORIA VEREADOR ADILSON
SEIXAS- PDT. O Vereador e Presidente da Casa Legislativa Luis Augusto Bittencourt - PP passou a
palavra a Seúora Mariluce Chagas para fazer o uso da Tribuna Livre, conforme oficio lido pelo Assessor
da Mesa, assunto explanado sobre Associação Teajudando. E após a explanação da seúora Mariluce o

Vereador e Presidente Guto Bittencourt passou a palavra para cada vereador para fazerem suas
explanações. E após todos os vereadores usarem o uso da palavra, passou ao §.fAndg_Expedienlg:
Vereador Neto Viana - PT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidentcr (iuto Bittencourt -
PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Falou que essa associação teajudando será de grande
importância e reiterou o apoio, e desejou os parabéns. Falou de suas indicações apresentadas em sessões

desde o início de seu mandato. Vereador Nenê Brito - PDT - agradeceu a palavra; Vereador Adilson
Seixas - PDT - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais
colegas vereadores, assessoria da casa. Iniciou sua fala lendo a palavra da Biblia. Parabenizou a Senhora
Mariluce Chagas por ter usado a Tribuna Livre falando sobre o tema muito importante. Falou sobre a

resposta recebida do Executivo de sua preposição apresentada em sessão. Vereador Juliano Confisco -
PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas
vereadores, assessoria da casa. Falou sobre seu pedido de informação apresentado em julho de 2022. Falou
também sobre o pedido de infomação sobre a ETA. Vereador Dimmy Alves- PP agradeceu a palavra.
Vereador Renan Delabary - PP agradeceu a palavra.Considerações Finais: Vereador Neto Viana - PT
Falou sobre outra indicação apresentada em sessão, sobre a ASSUL. Logo desejou iiryta ótima semana a

todos e disse que vamos em frente a luta. Vereador Nenê Brito - PDT deixou um recado ao Secretario de
Obras que não deixe mais um pedido para trás, e esperando para executar o serviço, onde também disse que
os próprios moradores tiveram que fazer o serviço no local, sendo realizada a abertura de uma rede de
esgoto, e disse que isso é uma vergonha. Vereador Adilson Seixas - PDT - falou sobre a colocação de um
ar condicionado na sala de atendimento do Ipê saúde, em nosso município, e também a colocação de um
sanitário. Logo desejou uma ótima semana. Vereador Juliano Confisco PP solicitou a Mesa Diretora para
que encaminhe uma Moção de Pesar aos familiares da senhora Margareti Rodrigues Correa, logo deixou os
sentimentos a familia, e desejou uma ótima semana a todos. Vereador Dimmy Alves- PP agradeceu a
palavra; Vereador Renan Delabary- PP agradeceu a palavra. O Vereador Presidente Luis Augusto
Bittencourt- PP deu por encerrada a sessão ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão
gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O seúor Presidente agradeceu a presença de
todos e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "severino
Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 15 agosto de 2022.
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